
Giulianova. L’addio della città a Sergio Conte, il forte centravanti
giuliese. Le foto storiche dal suo archivio
Giulianova. Oggi l’ultimo saluto all’ex giocatore del Giulianova, Sergio Conte. Era nato il 4 marzo 1948 a Giulianova ed iniziò
la sua carriera sportiva proprio nelle giovanili della sua città natale perché notato dal barone Emidio Ciafardoni (già dirigente
e presidente giallorosso). Esordisce in prima squadra fuori casa contro il Maglie nel 1963, sotto la guida di Mario Tontodonati.
L’anno successivo è titolare per due campionati di seguito, da qui la convocazione nella Nazionale Italiana Juniores. Nella
stagione 1966/67, dopo una contesa tra la Sambenedettese e il Bologna, la spunta l’Inter che, dopo averlo inserito nelle sue
giovanili,  lo farà giocare nel  Campionato “Emilio De Martino”.  Con piacere ricordava l’incontro a Milano con il  pugile
campione del mondo e d’Europa dei pesi medi, Alessandro (detto Sandro) Mazzinghi. L’anno dopo viene dato in prestito al
Varese F.C. 1910 (serie A) dove partecipa al  ritiro,  ma poi viene girato al  Padova. Nel 1968 approda al  Sottomarina
(Chioggia) in serie C. Nella stagione 1969/70, arriva al Latina in serie C e poi al F.C. Lavello (Potenza). L’anno successivo,
mentre viene conteso tra il Trani e il Taranto, approda al Giulianova. Tale fu la richiesta della tifoseria giuliese che, dopo una
riunione nel Bar Asso di Picche, improvvisarono anche una colletta per riscattare il suo cartellino. Il campionato 1970/71,
l’anno della sua consacrazione nella storia giallorossa, segnò il gol vincente contro il Bellaria, nella storica partita valevole
per la vittoria del campionato di serie D. Gli ultimi anni da professionista lì disputerà in quarta serie: Sant’Egidio, Angolana e
Rosetana, dove, trentenne chiuderà per sempre la sua carriera di  calciatore. Di lui  ricordiamo con piacere la famosa
domenica del 23 maggio 1971, quando al 9’ del secondo tempo, sull’1 a 1, Conte trafigge Chiarini del Bellaria, portando il
Giulianova in serie C. Sergio faceva parte di una grande squadra, sicuramente entrata nella leggenda del calcio giuliese:
Adelmo Capelli, Roberto Ciccotelli, Francesco Ianni, Angelo Erbaggi, Alceo Maurini, Renato Curi, Paolo Sonsini, Gianfranco
Capiotti,  Giancarlo  De  Falco,  Alfiero  Agostinelli,  Antonio  Palestini,  Angelo  Tancredi,  Roberto  Vernisi,  Marco  Di  Teodoro,
Francesco Capelli, Ferdinando Cacchiò, Gabriele Alessandrini e Francesco Tribuiani. Con la morte di Conte perdiamo un’altra
stella del glorioso passato giallorosso, un passato di cui la tifoseria ne va orgogliosamente fiera dedicandogli due striscioni
esposti sul Belvedere e davanti la casa funeraria “Gerardini”. Alla Signora Ada e i figli, Gianluca e Stefano Conte, le nostre
più sentite condoglianze per la scomparsa di un Grande giuliese.

 

Le  foto,  di  proprietà  della  famiglia,  furono  concesse  alla  nostra  redazione  proprio  dal  compianto  Sergio  Conte.  Lì
pubblichiamo in ricordo di quei momenti indimenticabili.

 

La redazione de giulianovanews.it

Capriotti, Conte, Vernisi, 30 maggio 71

https://www.giulianovanews.it/2022/01/giulianova-laddio-della-citta-a-sergio-conte-il-forte-centravanti-giuliese-le-foto-storiche-dal-suo-archivio/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/giulianova-laddio-della-citta-a-sergio-conte-il-forte-centravanti-giuliese-le-foto-storiche-dal-suo-archivio/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/giulianova-laddio-della-citta-a-sergio-conte-il-forte-centravanti-giuliese-le-foto-storiche-dal-suo-archivio/capriotti-conte-vernisi-30-maggio-71-2/


Conte, Aloisi e Mosca

Francesco Giorgini, Renato Curi, Sergio Conte
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Iachini, fotografo, Conte, Flacom
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Stacchiotti e Conte
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VOLLEY B2/F: PER LA LG UMBYRACING TERAMO LO STOP FORZATO
COVID EQUIVALE A TRE GARE DA RECUPERARE

L’ Allenatore Marcela Corzo

Il tecnico MarcelaCorzo: “Sono d’accordo con la Fipav per la linea prudenziale adottata, a tutela della salute
delle giocatrici”
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Il campionato B2 di volley femminile è fermo dopo la comunicazione della Fipavche ha rinviato le gare del 16 e 23
Gennaio prossimi. Se a questi due match aggiungiamo anche la partita non disputata con Fasano, ecco che alla ripresa del
torneo la LG UmbyRacing Teramo  dovrà recuperare tre incontri.  Ma come sta vivendo questo momento delicato la
capolista del girone L, lo commenta il tecnico MarcelaCorzo:

“Siamo tranquilli  e sereni – sottolinea l’allenatore biancorosso – ed approfitteremo di questo periodo di stop
alle gare, per intensificare gli allenamenti e focalizzare il lavoro su alcuni dettagli tecnici fondamentali per le
dinamiche di gioco. Sono pienamente d’accordo con la linea prudenziale della Fipav, che mira a tutelare la
salute delle giocatrici per contenere i contagi”.

Come si gestisce un periodo così lungo di assenza dalla classica partita domenicale?

“Rimanendo concentrati e lavorando sodo – continua MarcelaCorzo – con l’obiettivo di farci trovare pronti alla
ripresa del campionato. E’ una sfida per le ragazze che cercheranno di migliorare ciò che di buono è stato fatto
nella prima parte della stagione”.

Sul protocollo approvato nella conferenza Stato Regioni con il Coni e la Federazione Medico Sportiva, cosa ne pensi?

“In sintesi tra i punti importanti che potrebbero creare problemi alle società, vi sarebbe la percentuale positivi
tra i componenti la rosa. Si è raggiunto un compromesso sul 35%. Arrivati a questa soglia – prosegue Corzo – la
partita sarà rinviata. Bisognerà vedere chi potrà attingere al settore giovanile per sostituire le assenti e
giocare regolarmente”.

 

In  attesa  di  prossime  comunicazioni  da  parte  della  Fipav,il  calendario  prevede  ancora  una  gara  casalinga  nel
Palacquaviva, quella in programma il prossimo 30 Gennaio contro la Ceteas Montesilvano(17:30).

 

Partita la nuova stagione per l’Atletica Vomano

Rossi e Di Giuseppe

Tra  le  incertezze  a  causa  della  pandemia,  ma  con  rinnovata  fiducia,  il  Club
Abruzzese punta a traguardi importanti con il progetto “l’Abruzzo torna a correre”
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A seguito di un 2021 storico per lo sport italiano e in particolare per l’atletica
leggera, culminato con la conquista della Medaglia d’Oro ai giochi Olimpici di Tokyo
2020 e della vittoria in Diamond League  dell’ex portacolori dell’Atletica Vomano
Gianmarco Tamberi  nel salto in alto, per il Club Abruzzese dell’Atletica Vomano è
già partita  ufficialmente la  stagione 2022.  Dal  9 gennaio al  27 gennaio uno degli
atleti più rappresentativi il mezzofondista Luca Ursano sarà in raduno tecnico a
Monte Gordo in Portorgallo seguito dal suo coach Liberato Pellecchia per preparare
al meglio la prima parte della stagione agonistica. Periodo di quattro settimane
all’estero anche per i  tecnici  tesserati  per Atletica Vomano Marco Tamberi nel
raduno Federale alle isole Mauritius per seguire “GimbOro” e Maurizio Riccitelli
consulente in Kenya con il Team di Demadonna Athletic Promotions.
Mentre sale la febbre per il debutto alla 1° fase del campionato di Società di cross
in programma a Sulmona il  prossimo 23 gennaio della squadra di  cross tutta
italiana anche se i nomi degli atleti potrebbero indurre a pensare diversamente
composta da Matteo Rossi, Hajjaj El Jebli, Mouhamed Zerrad, in attesa del rientro
dal Portogallo di Luca Ursano che si unirà al gruppo in occasione della 2° fase dei
CDS di cross in programma a Chieti. L’attività promozionale, scolastica e giovanile
a causa della pandemia ha subito un momentaneo rallentamento, che consentirà
ai  tecnici  di  seguire  gli  aggiornamenti  promossi  e  organizzati  dalla  Scuola
Regionale dello Sport nell’ambito dei centri Coni di orientamento e avviamento allo
sport  vero  fiore  all’occhiello  dell’Atletica  Vomano.  ”L’abruzzo  torna  a  correre”
questo è il titolo di un ambizioso progetto  promosso dall’Atletica Vomano per la
stagione 2022 che si prefigge, con l’aiuto di privati e istituzioni di veicolare brand,
marchi aziendali e istituzionali, nell’ambito di manifestazioni a carattere Nazionale
e Internazionale di trail runner, cross, corsa su strada, pista indoor e all’aperto,
senza trascurare l’attività salutistica a favore di studenti, bambini, diversamente
abili  e  persone  della  terza  età  attraverso  iniziative  e  eventi  a  carattere
promozionale ricreative e sociali. Nella foto in allegato il direttore tecnico Gabriele
Di Giuseppe con Matteo Rossi.

GIULIA BASKET GIULIANOVA vs NPC RIETI: IL PREVIEW
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BASKET

Dopo il  derby non disputato domenica scorsa in quel di  Roseto, per la Giulia
Basket Giulianova si profila la prima partita dell’anno 2022, l’ultima del girone di
andata. I giallorossi giuliesi domenica saranno infatti impegnati in casa contro una
delle squadre più in forma del girone: la NPC Rieti, seconda forza del campionato
dietro alla capolista Roseto,
La NPC Rieti, arriva a questa gara in un buon momento di forma forte di 5 vittorie
nelle ultime 6 gare di campionato, per un ruolino complessivo di marcia che recita
ben  10  vittorie  a  fronte  di  sole  3  sconfitte.  Il  miglior  realizzatore  dei  reatini  è  il
24enne Marco Timperi,visto in queste latitudini  con la maglia di  Pescara nella
stagione 2015/2016, capace di portare alla causa oltre 14 punti di media conditi da
quasi 6 rimbalzi. L’unico altro giocatore in doppia cifra è l’ex Faenza Filippo Testa
(10.5 punti di media) ma agli ordini di coach Ceccarelli sono ben 5 i giocatori che
hanno  fatturati  offensivi  compresi  tra  8  e  9,5  punti,  a  dimostrazione  di  una  fase
offensiva molto ben bilanciata. Il centro ex Tasp Teramo Alessandro Tiberti (8,2), le
ali Giorgio Broglia (8,0), e Francesco Papa (9,2), visto in casacca Giulianova nella
stagione 2014/2015,  il  play  ex San Severo Michele  Antelli  (8,7)  e  il  veterano
Maurizio  Del  Testa  (9.5),  sono  infatti  giocatori  che  contribuiscono  in  modo
determinante agli ottimi risultati ottenuti fin qui dai reatini.
Per la Giulia Basket Giulianova, al ritorno al basket giocato dalla gara del 19
dicembre contro la Luiss Roma, e dopo i  noti  travagli  legati al Covid-19, si  profila
una  gara  oltremodo  impegnativa,  contro  un  avversario  di  indubbio  valore.  I
giallorossi, che vedranno l’esordio dei nuovi Pierucci e Milani, sono determinati a
disputare una gran partita, per cercare di portare punti in cascina e per lanciarsi al
meglio  verso  le  prossime  gare  di  campionato  che  li  vedranno  affrontare  dirette
concorrenti  come  Civitanova  e  Jesi
Appuntamento con la palla a due, domenica 16 gennaio alle ore 18:00, sul parquet
del PalaCastrum di Giulianova (TE); arbitreranno i sigg. Matteo Luchi di Prato (PO) e



Igor Giustarini di Grosseto (GR)
La partita, che sarà disputata in presenza di pubblico secondo le normative vigenti,
s a r à  v i s i b i l e  a n c h e  i n  l i v e  s t r e a m i n g  s u l l a  p i a t t a f o r m a
LNP-Pass  https://lnppass.legapallacanestro.com.

Pescara.  Presentazione campionati  italiani  di  marcia  –  Atletica
leggera – durata 2’42”
Pescara è sicuramente una città che ama la marcia. È la città di grandi marciatori
di valore mondiale, su tutti Giovanni De Benedictis, ma anche Vittorio Visini.
Domenica 16 gennaio,  organizzato dall’associazione sportiva Passologico,  ecco
l’appuntamento che apre la stagione. E che appuntamento!
Il  campionato  italiano  individuale  della  35  km  di  marcia.  Attenzione,  questa
distanza  assume  una  significativa  valenza,  perché  la  distanza  olimpica  50  km  è
stata  sostituita  proprio  dalla  35  Km  (dai  prossimi  giochi  di  Parigi  2024).
Quindi  l’evento di  Pescara assume anche un significato  statistico,  perché di  fatto
apre una nuova strada a livello di titoli tricolore.
Nella  sala  consiliare  del  Comune  di  Pescara  si  è  tenuta  la  presentazione
dell’evento.
Hanno partecipato diverse personalità politiche e sportive, oltre agli organizzatori.
Per la parte politica, l’assessore allo sport di Pescara Patrizia Martelli e il presidente
della  Commissione sport  Adamo Scurti.  Entrambi  hanno messo in  evidenza lo
sforzo dell’amministrazione per portare in città questi campionati italiani e anche
tanti altri eventi sportivi già calendarizzati per il 2022.
Quindi le autorità sportive: il presidente della Fidal abruzzese Massimo Pompei, il
presidente  del  Coni  Abruzzo  Enzo  Imbastaro  e  il  segretario  di  Sport  e  salute
Domenico Scognamiglio.
Il  presidente del  comitato organizzatore,  Mauro Trubiano, ha ringraziato tutti  i
partner della manifestazione e ha annunciato che la gara sarà anche trasmessa in
diretta streaming sui canali Facebook e YouTube di Passologico.
Oltre al titolo individuale Assoluti e Promesse, maschile e femminile, la gara sarà
valida  come  selezione  della  squadra  nazionale  che  parteciperà  ai  Mondiali  a
squadre di marcia, il 4-5 marzo, in Oman, a Muscat.
Da non sottovalutare anche le competizioni cosiddette di contorno.
Citiamo la distanza classica di Km 20, valida come prova del campionato di società
di marcia e per l’assegnazione del titolo individuale Master.
E la distanza di Km 10 del campionato di società Juniores e Allievi.
L’aspetto tecnico in conferenza lo ha trattato l’allenatore Mario De Benedictis, che
fa parte dell’organizzazione.
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Tra i partecipanti alla gara maschile ci sono anche due azzurri delle Olimpiadi di
Tokyo.  Francesco  Fortunato  è  al  debutto  assoluto  sulla  distanza  di  35  km;  il
pugliese delle Fiamme Gialle è stato quindicesimo a Tokyo e capace di 1h19:43
agli Europei a squadre di Podebrady. Per Teodorico Caporaso, campione nazionale
in carica della 50 km, è l’esordio con la maglia della Sef Virtus Emilsider Bologna.
Tra gli iscritti anche il vicecampione italiano Stefano Chiesa (Carabinieri), Giorgio
Rubino (Fiamme Gialle) e Matteo Giupponi (Carabinieri).
In campo femminile, protagonista annunciata Nicole Colombi, azzurra ai Mondiali di
Doha nella 50 km. Con lei, le altre due azzurre Federica Curiazzi e Beatrice Foresti.
Al via della 20 km invece (che in questa sede non assegna titolo italiano assoluto,
ma soltanto per le categorie master), occhio al campione italiano in carica Federico
Tontodonati, a Valentina Trapletti (Esercito), diciottesima alle Olimpiadi, e a Lidia
Barcella (Bracco Atletica)
Ritrovo: dalle ore 7:30 e comunque entro un’ora dall’inizio della propria gara. In via
D’Avalos, nei pressi dello stadio “Adriatico-Cornacchia”.
Programma Orario:
• Ore 08:45: km 35 Sen/Pro F
• Ore 09:00: km 35 Sen/Pro M
• Ore 11:15: km 20 Sen/Pro/Mas M
• Ore 12:35: km 10 Jun/All M
• Ore 12:45: km 20 Sen/Pro/Mas F
• Ore 14:00: km 10 Jun/All F

Giulianova.  Torna  a  Pasqua  il  “Memorial  Emilio  Della  Penna”.
L’assessore Marco Di Carlo: “ Una manifestazione che promuove
lo sport, fa vivere la città e arricchisce l’offerta turistica nel segno
della destagionalizzazione”.
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Della Penna Torneo

Torna quest’anno, dal 15 al 18 Aprile , il “ Memorial Emilio Della Penna”, torneo dai grandi numeri e dalle enormi potenzialità
di coinvolgimento, che si rivolge agli allievi delle scuole calcio italiane. Giulio Ettorre, Leo Di Giannattasio, Francesco Di
Filippo,  Pasqualino  Rossi  ed  Armando Falini,  che  hanno  ideato  ed  organizzato  la  manifestazione,  lo  annunciano  con
entusiasmo sin da ora. “Ci eravamo lasciati – spiegano- nel 2019, con la settima edizione a cui aderirono ben 154 squadre di
calcio  giovanile.  Nella  nostra  città  e  nei  comuni  limitrofi,  soggiornarono  migliaia  di  persone  tra  giocatori,  staff  tecnici,
accompagnatori,  familiari  e  semplici  appassionati.  Nel  2013,  com’è noto,  abbiamo raccolto la  sfida di  ricordare una figura
come quella di Emilio Della Penna, entrata di diritto nella storia del calcio giuliese da allenatore e fondatore della Scuola
Calcio Giulianova, nel 1983. Nonostante le vicissitudini che coinvolgono spesso il “calcio dei grandi”, a livello nazionale ed
internazionale, vogliamo ripartire con questa ottava edizione ed il  patrocinio della Regione Abruzzo, della Provincia di
Teramo, del Comune di Giulianova, del Coni, della Figc e dell’Asd Giulianova Calcio (già “Giuliesi per Sempre” ). La nostra 
speranza è di dare vita, anche in questa occasione, ad un torneo di carattere nazionale dedicato ai “piccoli calciatori”, un
mondo, il  loro,  per fortuna ancora pieno di  sogni  e di  valori  etici  importanti,  quelli  che Emilio ha sempre cercato di
trasmettere a tutti noi”. “Accogliamo sempre volentieri iniziative come queste – commenta l’ assessore alle Manifestazioni e
Turismo Marco Di Carlo – Eventi così non possono che avere ricadute positive, sui giovani, sulle famiglie, sul tessuto
economico del territorio e sul benessere della comunità. Il “Memorial Della Penna” è un appuntamento che dimostra come
sia possibile destagionalizzare, con successo, l’offerta turistica. Le manifestazioni sportive restano peraltro le iniziative più
efficaci  e  collaudate  per  allungare  la  stagione  dell’accoglienza.  Il  “Memorial  Della  Penna”  rappresenta  un  veicolo
promozionale  formidabile:  chi  viene  ha  modo  di  conoscere  ed  apprezzare  Giulianova,  per  poi,  magari,  far  partecipi
dell’esperienza altre famiglie. L’effetto positivo del passaparola è fondamentale, specie quando si coniuga, come in questo
caso, alla promozione dei valori morali e sociali della pratica sportiva”.

Il cordoglio del Sindaco Jwan Costantini e dell’ Amministrazione
comunale per la scomparsa di Sergio Conte.
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LUTTO

Il Sindaco: “Perdiamo un vero sportivo ed un grande uomo”. La notizia della scomparsa di Sergio Conte, ex giocatore del
Giulianova Calcio, è giunta in municipio in tarda mattinata, suscitando sgomento e sincero dispiacere nell’ Amministrazione
comunale.  “  Sono  personalmente  molto  colpito  –  afferma  il  Sindaco  Jwan  Costantini  –  Oltre  all’ammirazione  sportiva,  mi
legava a Sergio Conte, e alla sua famiglia, una profonda amicizia. Oggi la città piange la scomparsa di un uomo buono,
onesto, che ha fatto la storia della nostra tradizione calcistica. Nessuno dimenticherà anche la sua dedizione nel lavoro e
l’importante contributo dato alla crescita del gruppo “Amadori”. Di sicuro questa Amministrazione saprà trovare il modo per
ricordare una persona di valore, importante per la cultura sportiva e per la bellezza dei valori umani che, con la sua vita, ha
così altamente rappresentato”.

VOLLEY B2/F: IL COVID FERMA IL CAMPIONATO LA FIPAV RINVIA LE
PROSSIME DUE GIORNATE

La Futura Teramo in visita agli sponsor UmbyRacing e Corall Srl
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La Futura Teramo in visita agli sponsor UmbyRacing e Corall Srl

Stop alle gare programmate per il 16 e 23 Gennaio 2022

 

 

Dopo il rinvio di Domenica 9 Gennaio, gara casalinga con il Fasano, il campionato di B2/L si ferma ancora. La Fipav ha
deciso che le prossime due giornate di campionato in programma il 16 e 23 Gennaio prossimi(1^ e 2^ di ritorno), sono
state rinviate a data da destinarsi.  Questo il  comunicato inoltrato alle società: “La Federazione Italiana Pallavolo,
valutata la situazione dell’attività sportiva in considerazione delle difficoltà causate dal perdurare dell’attuale
contesto pandemico, ha stabilito il rinvio delle prossime due giornate dei campionati nazionali di serie B,
originariamente programmate per il 16 e 23 Gennaio. Lo spostamento si è reso necessario alla luce dei sempre
più continui rinvii. I match da recuperare nei campionati di B sono 63 a livello maschile, 35 nella B1 e 63 in B2
femminile”.

Stop forzato quindi per la LG UmbyRacing Teramo che dopo la gara saltata con Fasano, dovrà ancora attendere per
affrontare la Gada Group Pescara 3 e la Dannunziana Pescara, entrambi match casalinghi.  In attesa delle date per i
recuperi, il  calendario prevede ancora una gara casalinga nel Palacquaviva per le biancorosse, quella in programma il
prossimo 30 Gennaio contro la Ceteas Montesilvano(17:30). In attesa di comunicazioni da parte della Federazione, le
ragazze del Presidente Mazzagatti proseguiranno la preparazione come da programma stabilito.

Giulianova.  L’  Amministrazione comunale acquista la  gabbia di
protezione per il lancio del disco e del martello.
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Campo atletica Massi

Il consigliere Livio Persiani: “Promessa mantenuta”. Il Presidente dell’ “Ecologica G” Gigi Chiodi: “ Una notizia attesa da anni
per due specialità che hanno dato grandi soddisfazioni.”   Arriverà presto e sarà installata nel campo di atletica “ Massi”, una
gabbia di protezione in acciaio verniciato che consente di praticare in sicurezza il lancio del disco e del martello. Una
determina dirigenziale ha dato il  via all’acquisto dell’attrezzatura,  per una spesa di  circa 13.000 euro.  “Onoriamo un
impegno preso nel 2021 con la società “Ecologica G” – spiega Livio Persiani, consigliere con delega allo Sport –  Rispettando
la  parola  data,  dotiamo  il  campo  di  uno  strumento  indispensabile,  che  mancava  da  molto  tempo.  Ringraziamo  gli  uffici
comunali  per  aver  perfezionato  l’acquisto  entro  l’anno  e  l’  “Ecologica  G”  per  il  supporto  e  la  consulenza  prestati.  La  fitta
collaborazione con le società sportive, che continuamente  stimolano  l’azione amministrativa, si conferma la migliore
strategia di lavoro per intervenire in tempi  brevi ed ottenere risultati”. Soddisfatto della nuova dotazione anche Gigi Chiodi, 
Presidente della società “Ecologica G”. “ Il lancio del disco e del martello – spiega – prevede una torsione iniziale del busto
durante la quale i due attrezzi potrebbero sfuggire di mano e volare incontrollati a velocità altissima. Una vecchia gabbia
metallica, pensata per evitare incidenti di questo tipo, era stata rimossa circa otto anni fa per far posto al calcio e non era
mai stata ripristinata. Non possiamo che esprimere il nostro plauso all’ Amministrazione comunale che ha accolto una nostra
richiesta che partiva, è evidente, da un’esigenza importante. Ci sono diversi giovani con la passione del lancio del disco e del
martello. Negli anni scorsi, ottimi risultati ha raggiunto ad esempio Nicola Massi, pronipote di Guerino Massi, campione di
lancio del giavellotto a cui la pista di atletica è intitolata. Non era davvero possibile tollerare ancora una simile carenza”.

LIOFILCHEM ROSETO vs GIULIA BASKET GIULIANOVA: IL PREVIEW
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BASKET

Prima partita del 2022 per la Giulia Basket Giulianova che inizia subito con il
“botto”. I  giallorossi  giuliesi  domenica saranno infatti  di  scena sul parquet del
PalaMaggetti di Roseto per affrontare nel derby i “cugini” della Liofilchem Roseto.
Un  derby  che  è  in  pratica  un  “alto-basso”,  visto  che  la  Liofilchem  Roseto,  con
merito,  grazie  ai  24  punti  conquistati  finora  comanda  il  girone  con  4  punti  di
vantaggio su Rieti, sponda Real Sebastiani, e la Giulia Basket Giulianova, con 6
punti all’attivo, sta cercando invece di conquistare punti per recuperare posizioni
in classifica.  Un derby che sarà un partita particolare per tanti  biancazzurri,  visto
che Roseto è in pratica una piccola colonia giuliese. Pastore, Ruggiero, Quaglia,
Francani e Verrigni, in tempi diversi, sono transitati per Giulianova,  disputando
ottimi campionati per poi spiccare il volo verso lidi più blasonati.
Roseto è indubbiamente la squadra che sta esprimendo la migliore pallacanestro,
tanto da conquistare 12 vittorie nelle 13 partite fin qui disputate. Partendo dai sei
giocatori  su  dieci  confermati  dalla  passata  stagione,  la  dirigenza  rosetana ha
allestito  in  estate  un  roster  da  categoria  superiore,  affidandolo  a  un  coach
esordiente come Danilo Quaglia, che torna in riva all’Adriatico dopo tre anni in giro
tra serie A2 e B a farsi le ossa nel ruolo di assistente. Il roster rosetano presenta
nomi importantissimi per la categoria come i  veterani  Valerio Amoroso che, a
dispetto delle oltre 40 primavere, sta viaggiando a 15 punti di media, e Antonello
Ruggiero, l’ala forte Nikolic, che dei rosetani è il  migliore realizzatore, per non
parlare dei vari Alfonso Zampogna, Edoardo Di Emidio, Andrea Pastore, Alberto
Serafini e, ultimo arrivato in ordine di tempo, Nicola Mei, reduce dall’esperienza a
Chiusi dove ha vinto la B lo scorso anno e dove ha iniziato in A2 questa prima parte
di stagione.
Per  la   Giulia  Basket  Giulianova,  che  in  settimana  ha  ufficializzato  due  nuovi
giocatori,  si  profila  una  gara  oltremodo  impegnativa  ma  i  giallorossi  sono
consapevoli che nessun risultato è precluso in partenza. Un po’ come successe



nella  scorsa  stagione,  quando  i  giallorossi,  sconfitti  nel  derby  di  andata,  seppero
nella gara di ritorno, contro ogni pronostico, avere la meglio sui cugini rosetani.
Appuntamento con la palla a due, domenica 09 gennaio alle ore 18:00, sul parquet
del PalaMaggetti di Roseto degli Abruzzi (TE); arbitreranno i sigg. Matteo Bergami
di San Pietro in Casale (BO) e Francesco Zaniboni di Bologna.
La  partita  sarà  visibi le  anche  in  l ive  streaming  sul la  piattaforma
LNP-Pass  https://lnppass.legapallacanestro.com.
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